

NTZ

vom 10. 06. 1963

Artikel-Nr. ZM/145

Hans Lang 75

VOMPERBACH. – Ing. Hans Lang vollendete kürzlich das 75. Lebensjahr. Er wurde 1908 im Münster geboren, erlernte zunächst das Maurerhandwerk und besuchte später die Bauhandwerkerschule in Innsbruck. Danach begann er mit dem Aufbau seines Betriebes, den während der Kriegszeit seine Frau Grete betreute. Nach der Rückkehr aus der Gefangenschaft 1947 entwickelte sich das Werk fast „amerikanisch“. Zunächst wurde das Schottervorkommen am Vomperberg erschlossen. 1969 erfolgte die Gründung des Zweigbaustoffwerkes in Oberndorf. 1968 wurde der Skilift „Christlum“ errichtet, 1981 eine Rohfertigungsanlage. Seine Tätigkeit trug Hans Lang zahlreiche Ehrungen ein. So ist Hans Lang Ehrenbürger der Gemeinde Achenkirch, Ehrenringträger der Gemeinde Terfens, Gründungsmitglied und Ehrenobmann der Vereinigung der Tiroler Schotter-, Beton- und Transportbetonwerke. Er erhielt das Verdienstkreuz des Landes Tirol und das Goldene Verdienstzeichen der Republik Österreich. Außerdem ist seine Firma berechtigt, das Staatswappen zu führen.